

Policía la agarró cuando iba para hotel Aeromoza vestida con verdes

Alajuela



Provincia: **Alajuela**
Población: **22.314 Hab**
Extensión: **19.24km²**

◆ Central

◆ **SILVIA COTO**

silvia.coto@lateja.co.cr

Una aeromoza mexicana cayó ayer con \$160 mil dólares (más de €80 millones) pegados a su cuerpo cuando viajaba en un taxi camino a un hotel en La Uruca.

Según el Ministerio de Seguridad Pública, la mujer llegó al país a las 11:15 de la noche, procedente de su país natal, aunque llegó vestida de aeromoza, viajaba como pasajera.

La mujer salió como si nada, pues al ser aeromoza le dan por su uniforme ciertas cortesías en cuanto a la revisión. Además aparentemente así podía burlar a las autoridades.

Cuando la mujer de apellido Rodríguez, de 28 años, iba en el taxi, fue detenida en un retén de rutina en que se revisan los carros para evitar el robo de equipaje a los turistas.

Pura nervia. Los oficiales se dieron cuenta de que la mujer estaba muy nerviosa y además les llamó la atención que viajaba sola, pues las aeromozas siempre andan al menos dos, por lo que le solicitaron que regresara al aeropuerto.

Una vez ahí, las oficiales de la Policía de Control de Drogas (PCD)



La mujer tenía los dólares pegados con "masking tape". MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA.



La sospechosa andaba \$160 mil (más de €80 millones). MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA.

empezaron a revisarla, cuando le pidieron que se quitara la blusa se dieron cuenta de que tenía fajos de dólares pegados al cuerpo con "masking tape" en el abdomen y espalda.

Según las autoridades, en total andaba 15 fajos con 100 billetes de \$100, y dos fajos con 50 billetes de \$100. La mujer y la evidencia quedaron en manos de la Fiscalía de Alajuela.